



# 九鳥巢

足近小学校だより 平成30年11月29日

足近小学校の教育目標

なかよく かしこく たくましく

— 気付き、考え、行動できる子 —



## 祝50周年！ 足近町文化祭

足近町文化祭が25日（日）に行われました。50周年を迎えての記念行事も行われ、例年以上に多くの方々のお力があつたと推察いたします。

足近小もステージでクラブ発表や合唱発表をしました。合唱発表では、多くの方がいらしゃった体育館が静かになり、子供たちの歌声が体育館に響き渡りました。「自分たちのつくりあげた歌を地域の方に聞いてもらいたい！」という子供たちの思いと、子供たちの歌を興味深く、そして楽しんで聴こうとしてくださった保護者、地域の皆さんの思いが重なった瞬間でした。



また、PTAバザーにもご協力いただき、誠にありがとうございました。当日の運営、そして当日にいたる準備には、PTA研修委員会、PTA本部の皆様を中心として多くの方にご尽力いただきました。厚く御礼申し上げます。



子供たちと教員、そして保護者の方々と地域の皆さん。それぞれの思いが一つになった時、素晴らしい相乗効果が生まれることを実感した日となりました。学校では今後も、地域のために何ができるかを子供たちと共に考え、実践していきます。今後もどうぞよろしくお願いいたします。

クラブ活動の成果を披露！



地域の方へ花の苗をプレゼン(3年)



講演会「ふるさと足近の歴史さんぽ  
～美濃路の史跡をたずねて～」  
平井先生のお話を聴く子供たち。  
足近の歴史についてもっと知りたくなりました。

青少年育成の方と、もち米を作ったことのお礼を伝え、赤飯の宣伝をお手伝い。(5年)



地域の方を前にマジック披露！